

# Die Welt ist Klang

**...und das ist noch lange nicht alles**

---

*„Worte werden oft falsch verstanden, Musik hingegen verstehen alle“;*

so im Sinne von Ephraim Salzmänn. Für ihn ist Musik eine Übersetzung der Natur und gibt den Menschen das Gefühl zurück, dass das Leben gut ist.

Diese persönliche Sicht der Welt und deren Klang bespielt Ephraim in seinem aktuellen Soloprojekt *"Die Welt ist Klang"*, Rhythmus & Klang schaffen Bilder & Geschichten, beschreiben Reisen, Gefühle und erhalten einen eigenen Ausdruck.

Sein feines Gespür für Klang und Rhythmus lebt der Natischer Ephraim Salzmänn mit ungewöhnlichen und auch exotischen Instrumenten aus und weiss dabei stets das Publikum zu begeistern.

Besonders ans Herz gewachsen ist ihm dabei das Walliser Hackbrett, welches sein Vater Amadé mit Markus Tenisch im Binntal weiterentwickelt hat. Dieses Erbe findet immer mehr Platz in all seinem musikalischen Schaffen.

Tauchen Sie ein in eine Welt voller Klang und reisen Sie mit in die Welt der Klänge.

Photo PomonaMedia - Alain Amherd



Ephraim Salzmänn, Bahnhofstrasse 5, 3904 Naters, Tel. 077 409 51 42, Email: [mail@ephraimsalzmänn.ch](mailto:mail@ephraimsalzmänn.ch)

---